



NOTRE-DAME DU CHÊNE

DOMINICALE

18 janvier 2026

DATES À VENIR

Dimanche 18 janvier

Concert Wide Spirit à 15h30 à Notre-Dame du Chêne

Vendredi 23 janvier

Soirée œcuménique à 20h30 au Temple de Viroflay

Samedi 24 janvier

> **Assemblée paroissiale** pour le lancement de la consultation du Concile provincial de 16h à 18h à la crypte

> **Vigiles Ecclesiola** à 18h30 à St-Eustache

Dimanche 25 janvier

Soirée EXULTATE à 17h à Notre-Dame du Chêne

Mardi 27 janvier

Fraternité Raphaël à 12h45 à St-Michel

OUVERTURE DE L'ACCUEIL

Pour rappel, l'accueil est ouvert les mardi, mercredi, vendredi et samedi, de 9h30 à 12h et le jeudi de 17h à 19h

(fermeture pendant les vacances scolaires)

Chers frères et sœurs,

les évêques de la province d'Ile-de-France (les huit diocèses de la région et le diocèse aux Armées) ont décidé la tenue d'un concile particulier à partir du 31 mai de cette année. Oui, un concile. Pas un concile œcuménique, c'est-à-dire qui concernerait toute l'Eglise catholique mais un concile tout de même. La démarche est prévue et cadrée par le droit de l'Eglise, aux canons 439 à 446, et demandera donc que la promulgation de ses éventuels décrets soit précédée de leur reconnaissance par le Siège Apostolique.

Plus important que la forme, il y a le fond. Devant la récente croissance des demandes de baptême et de confirmation par des adultes, nos évêques demandent à l'Esprit Saint ce qu'il veut nous dire à propos de l'accueil de tous, d'un meilleur accompagnement vers la vie chrétienne et des conversions communautaires induites. Vous le voyez, les sujets sont aussi essentiels que passionnants.

Pour cela, comme pour le synode diocésain de 2010 ou le récent synode (universel) sur la synodalité, une consultation de tous les baptisés (et des catéchumènes !) s'organise du 25 janvier au 30 mai dans toutes les paroisses et aumôneries de nos diocèses. Aussi, je vous donne rendez-vous le **samedi 24 janvier**, de 16h à 18h, à la crypte. Cette assemblée paroissiale sera l'occasion de partager des éléments importants liés à ces trois thèmes. Cela nous permettra de mettre pour tous ce sujet au cœur de notre réflexion et de notre prière. Ceux qui le voudront pourront, en plus, prolonger leur réflexion de façon formelle en petits groupes (une seule réunion par thème que chaque petit groupe voudra étudier). La voix de chacun est attendue.

Abbé Bruno Bettoli



LA VIE DE NOTRE PAROISSE

SOIRÉE œcuménique

Dans l'élan des rencontres de Taizé, et dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, venez rencontrer et prier avec d'autres chrétiens **vendredi 23 janvier à 20h30 au Temple de Viroflay, 33, rue Costes et Bellonte.** Ce temps de prière méditative, à la manière de Taizé, sera suivi d'un pot amical.

➡ Frédéric et Dominique RUPPLI
06 84 60 32 64

FÊTE DE LA CHANDELEUR

Pour fêter la Chandeleur et aider la Conférence St Vincent de Paul, participez à la vente de crêpes et de galettes, **lundi 2 février et mardi 3 février**, de 9h30 à 18h à la salle Saint-Luc (entrée porte D sur la droite de l'église).

➡ regine@cabannes.info / 06 82 54 41 11

VŒUX DE LA PASTEURÉ ANNE PETIT, DE L'ÉGLISE PROTESTANTE UNIE

Je vous souhaite une bonne année 2026, faite de rencontres et d'échanges. Que le Seigneur nous montre le chemin et fasse de nous des témoins de son Evangile!

Et recevez pour les membres de vos communautés les vœux des membres de l'Eglise protestante unie de Jouy-Viroflay-Vélizy-Chaville.

MARCHE POUR LA VIE : **Dimanche 18 janvier.** Rdv à 14h place du Trocadéro Paris.

► Alors que la France s'apprête à franchir un seuil, faisons de la vie une grande cause nationale ! L'enjeu est très fort, puisque les lois sur « la fin de Vie » seront examinées au Sénat en commission à partir du 12 janvier puis en séance plénière à partir du 20 janvier.

Votre Association Familiale Catholique vous invite à vous y rendre en groupe.

➡ Départ par le RER C vers Paris Montparnasse - Viroflay Rive gauche à 13h20 (Chaville RG 13h22) ; Arrivée au Champ de Mars / Tour Eiffel puis ligne 6 à Bir Hakeim vers Etoile/ Charles de Gaulle.

ASSEMBLÉE PAROISSIALE : Lancement de la consultation en vue du CONCILE PROVINCIAL - Samedi 24 janvier de 16h à 18h à la crypte

Petit rappel sur le pourquoi de ce concile : « Nos évêques convoquent un Concile Provincial pour répondre au défi que représente le nombre de plus en plus grand d'adultes et d'adolescents qui demandent aujourd'hui les sacrements de l'initiation chrétienne : ce Concile, qui fait suite à l'appel du pape Léon XIV à un renouveau missionnaire, veut rendre grâce pour ces « nouvelles pousses » dans la foi tout en réfléchissant à la manière de les accompagner. »

La consultation du concile provincial sur les catéchumènes et néophytes se déroulera jusqu'au 31 mai 2026.

► 3 thèmes :

- L'accueil de tous et l'attention à chacun
- L'accompagnement vers les sacrements de l'initiation et la vie chrétienne
- Les transformations auxquelles ces nombreux néophytes et catéchumènes invitent nos paroisses, collèges, lycées, aumôneries et mouvements

Tous les fidèles sont invités à participer à cette consultation le samedi 24 janvier à la crypte (NDC).

DANS LE DIOCÈSE



UNIVERSITÉ DE LA VIE 2026 : « LE CORPS DANS TOUS SES ÉTATS »

Le corps a-t-il une mémoire ? Peut-on choisir librement sa mort ? Pourquoi devient-on addict ? Que signifie donner ses organes ? Peut-on tout faire de son corps ?

Venez explorer ces questions et bien d'autres lors de l'Université de la vie 2026 : « Le corps dans tous ses états ». **Un cycle de 3 séances de formation bioéthique, ouvert à tous.**

Alliance VITA vous propose de réfléchir ensemble aux grands enjeux d'aujourd'hui, avec un thème et des intervenants renouvelés chaque année : un rendez-vous essentiel pour comprendre et en parler en famille ou entre amis !

► **Mercredi 21 et 28 janvier et 4 février** à Notre-Dame de Lourdes à Chaville.

➡ Informations et inscriptions : universitedelavie.fr

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Conférence de Mgr Matthieu ROUGÉ, évêque du diocèse de Nanterre et du Père Jivko PANEV, prêtre orthodoxe, théologien, le **jeudi 22 janvier** à 20h30 à la crypte Notre-Dame de Lourdes de Chaville (1427, av Roger Salengro)

CAFÉ D'UNITÉ

organisé par la Maison d'Unité de Paris.

Samedi 24 janvier 2026 de 15h à 18h au 9 bis Avenue de la Gare (Montigny-le-Bretonneux)

Au programme : Du café, des jeux, des ateliers sur l'œcuménisme et un temps de louange à 17h
Venez nombreux !

73e JOURNÉE MONDIALE DES MALADES DE LA LÈPRE

Les **23, 24 et 25 janvier**, c'est la 73e Journée mondiale des malades de la lèpre créée à l'initiative de Raoul Follereau, en 1954. Grâce à cet homme, la France est devenue le leader mondial de la lutte contre ce mal biblique millénaire. La lèpre déchire encore des vies - 1 personne toutes les 3 minutes - dans 132 pays sur les 221 de la planète... Et les guerres actuelles rendent le dépistage et les soins plus difficiles.

La Fondation Raoul Follereau pilote actuellement un **programme mondial de lutte contre la lèpre** qui ne pourra aboutir qu'avec la mobilisation de tous les acteurs de cette immense chaîne d'amour : "Seul, on est invisible ; ensemble, on est invincible !".

➡ Les bénévoles de la Fondation Raoul Follereau vont solliciter votre générosité.

Pour tous les malades et pour ceux qui les soignent, un grand merci !

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES DU 25 AU 30 AVRIL 2026

► Le pèlerinage diocésain annuel à Lourdes, présidé par Mgr Luc CREPY, aura lieu du samedi 25 au jeudi 30 avril. Ce pèlerinage est ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés. **Inscriptions ouvertes jusqu'au 1er mars !**

➡ Contact : Arnaud de Raguenel - pelerinages@catholique78.fr

INTENTIONS DE PRIÈRE

Nous rendons grâce pour les baptêmes de Thaïs D'AMONVILLE et de Flore de BOUËT DE PORTAL

Sam 17 janvier	9h	NDC	Jacqueline NICOL - Manuel Jose LOPES
	18h	NDC	José RODRIGUES - Bernard MAUCHIEN
Dim 18 janvier	9h30	NDC	Denise ERARD
	11h	NDC	Valdemiro CONGALVES
	18h30	SE	
Lundi 19 janvier	9h	Mamré	Intention particulière - Anne-Marie LE FUR
Mardi 20 janvier	12h15	NDC	My NGUYEN HUY
	19h	SE	Intention particulière
Merc 21 janvier	19h	SE	Intention particulière
Jeudi 22 janvier	9h	SE	Intention particulière
Vend 23 janvier	9h	SE	Intention particulière
Sam 24 janvier	9h	NDC	Intention particulière - Isabelle TENETTE

JOURNAL PAROISSIAL : LES FEUILLES DU CHÊNE

Depuis plus de cinquante ans, la communauté paroissiale se fait missionnaire auprès de tous les habitants de Viroflay au moyen du journal paroissial « Les Feuilles du Chêne ». Cinq fois par an, une large équipe de paroissiens bénévoles le distribue gratuitement dans toutes les boîtes aux lettres de la ville. ► Informations sur la vie paroissiale, portraits et témoignages, histoire locale mais aussi pistes de réflexion sur des questions sociétales ou religieuses : un journal à l'intention de ceux qui ne viennent pas régulièrement à l'église.

Pour poursuivre sa mission, notre journal a plus que jamais besoin du soutien des paroissiens : les nouveaux devant prendre le relais de ceux qui partent : **Soutien financier et pratique**.

► **Financier** en s'abonnant à partir du site de la paroisse ou du QRcode ci contre
<https://www.notredameduchene.fr/produit/journal-les-feuilles-du-chene/>.

► **Pratique** en rejoignant l'équipe des rédacteurs ou celle des distributeurs, dans votre immeuble et/ou votre quartier ➔ contactez Pascal RAMOND au 06 35 30 55 51.



Paroisse Notre-Dame du Chêne

Abbé Bruno Bettoli - bruno.bettoli@catholique78.fr

- **Abonnez-vous aux « dominicales » et consultez le site internet de la paroisse :**

<https://www.notredameduchene.fr/>

- **Abonnez-vous à la page Facebook de la paroisse :**

www.facebook.com/NDduChene

- **Rejoignez le groupe WhatsApp de la paroisse en flashant ce QR code**

